

## Besuch der Tannheimer

14.06.2019 13:55 von RC UNDINE

Es war der Antrittsbesuch für das Jahr 2019 und die Jugendlichen haben sich einen schönen Tag ausgesucht. Das Wetter war richtig rudergeeignet. Leider war das Wasser zum Schwimmen noch zu kalt. Die Ruder-Berater der Undine hatten den Eindruck, das Rudern wurde angenommen, hat den Jugendlichen viel Spaß bereitet und sie haben neue sportliche Eindrücke gewonnen.

Die Undine freut sich auf das nächste Kommen der Jugend.

Text und Photos: RC Undine

•



•



•



•

